

le Docteur FRANK

Premier Bourgmestre de la
Ville de LUDWIGSBURG
----- (Allemagne)

Cher Collègue Docteur Frank,

Rentrés à MONTBELIARD après notre visite à LUDWIGSBURG, nous avons rapporté de ce court séjour dans votre belle ville, une impression dont nous garderons longtemps le souvenir.

Tous les membres de notre délégation ont été touchés par la cordialité et la sympathie dont ils ont été entourés pendant ces trois jours, et tous ils m'ont chargé de vous transmettre leurs chaleureux remerciements: à vous même et à toutes les personnalités qui étaient à vos côtés.

Tout ce que nous avons visité nous a fortement intéressés, et nous en tirerons bien des enseignements.

Comme je vous l'ai dit avant de nous séparer, il faut que ces contacts continuent et s'étendent dans d'autres domaines. L'institut franco-allemand que dirige avec tant de conviction et de compétence le Docteur SCHENK, a déjà fait du bon travail, il pourra compter sur notre appui pour lui apporter de notre côté, toute l'aide possible.

Veillez agréer, mon Cher Collègue, avec mon meilleur souvenir, l'assurance de mes bons sentiments. Je vous prie de transmettre à Madame FRANK mes respectueux hommages.

Eug. FERRAND.